



Miteinander gegen Corona

Die Ausbreitung des Corona-Virus hat unseren Alltag und das Wirtschaftsleben auch in Zülpich komplett auf den Kopf gestellt.

Bund, Land und auch die Stadt Zülpich haben umfassende Maßnahmen eingeleitet und Regeln erlassen, um seine Ausbreitung einzudämmen und uns alle zu schützen. Wir bitten Sie diese Regeln zu befolgen.

Jetzt ist keine Zeit, um Politik zu machen oder gar den Kommunalwahlkampf einzuläuten. Es ist nicht abzusehen, wie lange das Virus unseren Tagesablauf und unser Leben bestimmen wird. Wir unterstützen die Arbeit der Stadtverwaltung, die sich den riesigen Herausforderungen mit großem Einsatz stellt. Diese Extremsituation bewältigen wir nur miteinander, vereint im Ziel, die Lage für die Menschen in Zülpich so erträglich wie möglich zu gestalten. Wir danken allen, die ihre Kräfte in den Dienst der Allgemeinheit stellen.

Wir wünschen Ihnen Gesundheit und Zuversicht.

Angela Kalnins, Tel.: 02252/4256, Theo Trösser, Tel.: 02252/7956,
E-Mail: gruenezuelpich@gmx.de